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ESTÀDO OÊ MAÍO GROSSO DO SI.]L

PEDTDo DE PnovtoÊHcta N'06712022 ENTRADA eM.i 0510812022

Auron VeneaooR.: LurzrNHo Fnetres (PSDB)

O VEREADoR aUE ESTA SUBSCREVE REQUER

QUE, APoS TRAMITAçÃO REGIMENTAL, SEJA

ENcAMTNHADo Ao ExMo. SENHoR PREFEIÍo
MuNrcreal, JEFER§oN tutz Tomazott o
sEGU|NTE PEDtDo oE pnovtoÉt'tctl:

"Que seja instalado um redutor de velocidade (quebra-molas) no final

da Avenida Campo Grande, saÍda para o Distrito do Areado."

Tal solicitação se faz necessária, pois na referida estrada possui um

grande fluxo de veículos em alta velocidade, que além de causar transtornos aos
moradores, oferecem riscos aos pedestres.

Desde já agradecemos a atenção.

Sala das Sessões,5 de agosto de 2022
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